

Manifiesto del grupo

Spitzer



Desde la primera acampada de la cual surgió ASAAF hasta la más reciente, siempre ha habido en la asociación una atracción no solo a la astronomía, sino a la montaña y a la naturaleza. Año tras año, acampada tras acampada, esta atracción ha sido disfrutada y compartida por numerosos miembros de la asociación e integrantes de las actividades oficiales.

Además, la naturaleza no nos proporciona únicamente un entorno precioso en el que pasar una buena tarde, sino que además nos permite huir de la incesante contaminación lumínica presente en cualquier ciudad moderna. Escapando a la naturaleza lejos de las urbes podemos apreciar la belleza del universo entero, empezando por nuestro planeta y llegando a los incontables astros que vemos en nuestro cielo.

Lo que empezó como una idea durante una atrevida ruta de madrugada por la Sierra de Madrid y posteriormente evolucionó a rutas organizadas durante las actividades oficiales, finalmente se convierte en un grupo de trabajo de la asociación: un grupo con el que disfrutar tanto de la naturaleza como de la astronomía simultáneamente.

Firmado:

Esteban López Rodríguez
Lidia Moreno Villarino
Miguel Quiroga González
Lorena Sancho Sánchez

María Mencos Sanchón
Víctor Pascual Pedrosa
Carolina Reino Pepín
Aurora Storch de Gracia Pérez

Fundadores de **Spitzer**, un grupo de astro-montañoismo.

